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地区新人大会 etc. に向けて ～ 各部 新キャプテンの決意表明 TWO ～ 編集 フナコッシー 

 

   ホッケー部（男子） ２年３組 Ｏ．Ｓ さん 

 

今年度は新たに１年生１２人が入部し、現在は２年生１人、１

年生１２人、マネージャー１人で活動しています。部員のほとん

どが高校からホッケーを始めた初心者ですが、日々一生懸命、そ

して楽しく練習を行っています。地区新人大会では、これまでの

約半年間の練習を生かし、最後まで粘り強く頑張ってきます。 

応援よろしくお願いします。 

 

  水泳部 ２年３組 Ｈ．Ｎ さん 

 

水泳部は３年生が引退してから２年生２人、１年生１人の計３

人で活動してきました。人数が少ない部活ですが、だからこそ互

いに高めあいながら練習をがんばってきました。今まで頑張って

きたことを９月１７・１８日に山形市総合スポーツセンターで行

われる県新人で出し切り、少しでも上を目指して頑張ってきます。

そして見つけた課題を練習で直していき、次の大会や夏の大会で

よりよい結果を残せるように練習に励んでいきます。 

 

「気合い」 弓道部（男子） ２年３組  Ｙ．Ｓ さん 

 

僕たち「弓道部」は新人戦に向けて日々練習を頑張ってきまし

た。 特に夏休みの間は、1年生の射技指導中心だったため、 合

宿や1日練習で1本でも多く引こうと2年生同士が協力し合って 

練習してきました。また、当てる射ではなく中る射を目指して自

分の射を見直し、 改善してきました。今回の新人戦では、 これ

まで練習してきたことを十分に発揮し、これまでの練習でお世話

になった先輩方や、何より暑い中真剣に（厳しく）僕たちの指導

をして下さった川原吹先生や後藤先生、父のように見守って下さった原田先生に感謝して大会

に臨みたいと思います！ 

ホッケー部（女子） ２年２組  Ｈ．Ｃ さん 

 

今年のホッケー部は、相変わらず変です。一人ひとりが、個

性豊かで、とってもとっても楽しい部活です。これからももっ

と、仲を深めて、みんなでわちゃわちゃしたいなと思います。 

ここで、私達ホッケー部の目標に移ります。今年も打倒米商

を目標に頑張ってきました。今年は経験者が一人もいませんが、

一人ひとりが個人技術の向上のために頑張ってきたので、レベ

ルが少しずつ上がってきています。特に 1 年生の成長には驚き

ます。2年生も、かなり成長してきました。米商は経験者がいますが、そのせいで負けたんだ

と言い訳にしたくはありません。絶対に勝ちたい、いや、絶対に勝ちます！去年は新人戦で東

北大会に出場しています。今年も出場する予定です。だから、県大会で勝つために、地区大会

で米商を倒して、県大会に向けていいスタートがきれるようにしたいです。地区大会まで残り

少ないですが、できることは精一杯やって、悔いの残らない結果を残したいと思います。 

応援よろしくお願いします。 

 

  バドミントン部（男子）２年１組 Ｍ．Ｒ さん 

 

僕たちバドミントン部は現在男子 19 人、女子 12 人、マネージ

ャー2人で活動しています。部長は 2-1MR、副部長は 2-1 WD、

2-4 AS(女子部長)です。僕たち 3人を中心に日々練習しています

が、僕たち以上に中心となって部活を引っ張っている人がいま

す。SRくんです。日常生活を見ていても彼はヤバいと思います

が部活でもヤバいです。ダッシュメニューのバック走がめちゃ

くちゃ速いです。僕が前向いて走るのと同じくらいです。あと

スマッシュも速いです。オレンジのユニフォームを着て頑張ってます。SR くんだけの紹介で

はないので他の 2 年メンバーも紹介します。筋肉お化け渡辺、「デュフフ…」MD、T 台所(ツ

ボズキッチン)で有名な TK、メロンジュース 79 点 SK、J リーガーTH、居眠り聖人 TD、リ

ア充(？)サウスポーFS、体脂肪 0%SH、超絶音痴 IM、

ラケットクラッシャーKY など個性豊かなメンバーが

揃っています。部長も大変ですね…。女子は 5 人と少

ないですが地区 10 連覇に向けて頑張ってます。(女子

の紹介は女子部長に任せました。怖いので。) あと、

こんな 2年生のアドバイスを真面目に聞いてくれる 

1年生16人でバドミントン部は全員です。新人戦では、

男女共に団体優勝するために練習を頑張ってきました。

今週末の大会では、最後まで全員が諦めずに頑張りま

す！          仮名にするのが大変でした・・・。なお、前回・今回掲載した写真は９月７日の壮行式のものです。      



男子ソフトテニス部 ２年１組 Ｔ．Ｙ さん 

 

 僕たちは、２年生６人、１年生９人、マネージャー１人の１

６人で活動しています。新しいチームは、１人１人の個性が強

く、とても賑やかで楽しいチームです。１人１人が日々成長し

ていけるよう活動していきます。今回の新人戦の目標は、団体

優勝、全ペアが県大会に進むことです。１つでも多く勝てるよ

うにチーム一丸となって向かっていきます。応援よろしくお願

いします。 

 

音楽部 ２年５組 Ｓ．Ｍ さん 

 

 私たちは２年生６人、１年生７人、計１３人で日々活動して

います。普段は様々な合唱をしています。現在は、発声練習、

新曲の音取りに力を入れています。次の発表は１３０周年記念

祝賀会での吹奏楽研究クラブさんとの記念歌発表です。良い合

唱をお届けできるよう全力を尽くしたいと思います。他の学校

行事でも歌う機会があると思うので是非聴きにきてください。 

 

    陸上部 みんなで寄せ書きを書いてくれました。ありがとう！ 

  女子ソフトテニス部 文責 ２年５組 Ｋ．Ｒ さん 

 

２年生は、クールビューティーNS、いつでも笑顔 AR、目が垂れてる TR、破天荒キャラ TR、

いつでも食べてる NH、隣の IK、○○と円満 SM、オールウェ

イズ櫻井翔 KN、顎フェチ KN、アドバイス上手なWR、才色兼

備 KR、優しい○○○TRの１２人です。１年生は推しメン AR、

ちょっとしつこい KN、まるで太陽 TN の３人で、計１５人で

毎日楽しく部活をしています。短い時間の中で集中して多くの

ボールを打つことを心がけています。新人戦では団体優勝を目

指して頑張ってきます。応援よろしくお願いします。 

今までの学年通信で「最も過激な内容」でした。品格を目指す２学年としては○○にせざるを得ませんでした？ 

 

吹奏楽研究クラブ ２年５組 Ｏ．Ａ さん 

 

 こんにちは。吹奏楽研究クラブです。部活の新体制を紹介します。近くにいる吹研部員をみ

てください。その人が今年の吹研の顔です。みんな性格が特徴的すぎます。以上、新体制の紹

介でした。ただこれだけだと短いので、吹研の部訓を紹介します。 

  

    一、音楽の和は心の和から。 

    一、やる気、努力。 

    一、健康、学業あっての部活動。 

    一、伝統の破壊は易く、建築は難し。 

    一、驕りて力を恃むこと毋かれ。 

 

すてきな部訓です。私はこの部訓が大好きです。ここで

宣言！！今年の吹研は「音楽の和は心の和から」を大切にして部活動をしていきます。つまり

仲良くするっていうことです。今年１年間よろしくお願いします。 

 

  新聞・文芸部 ２年４組 Ｔ．Ａ さん 

 

 私たち新聞・文芸部は２年生３人、１年生３人の個性あふれるメンバーで毎日楽しく活動し

ています。普段は小説や詩、新聞「興譲」に載せる記

事などを書いたりしています。そして書いた小説等を

年３回ほど発行する部誌「無限軌道」に掲載して全校

生のみなさんに読んでもらいます。そこで頂いた感想

や意見を糧にして、もっとより良い作品をお届けでき

るよう頑張っています！また、今回の新人戦では、み

なさんの勇姿を写真におさめ、新聞という形で生徒昇

降口前に掲示するので、ぜひご覧ください！！ 


